

Julien, 43 ans, papa actif et très sportif

*« Je conseille vraiment cette algue à tout le monde. Nous allons, ma femme, ma mère et moi, reprendre de l'algue en poudre, elle nous fait beaucoup de bien ».*

Je me suis longuement renseigné sur l'algue Klamath avant de commencer la première cure. Les articles et les témoignages étaient assez bluffants.

J'ai voulu donc essayer et c'est à ma grande surprise que j'ai ressenti un bien être au niveau mental très puissant qui me permettait d'être très vif mais aussi de très bonne humeur.

En ce qui concerne mon physique j'ai ressenti une énergie exceptionnelle mais aussi une grande facilité de récupération après mes entraînements.

Je conseille vraiment cette algue à tout le monde.

En remerciant B. pour ses conseils.